
Protokoll zu Jahreshauptversammlung der Fußballabteilung des KTSV Preussen 1855 vom 
13.10.2022 in der Großmarkt Kantine Krefeld 

1) Begrüßung  

Geschäftsführer Peter Intveen eröffnete um 19:38 Uhr die Versammlung und begrüßte alle 
Anwesenden.  

2) Findung eines Schriftführers 

Peter Intveen schlägt Carlos Fernandes vor. Dieser stellt sich bereit.  

3) Feststellung der stimmberechtigten Mitglieder  

Peter Intveen stellte 15 stimmberechtigte Mitglieder (inkl. 3 Vorstandsmitglieder) fest.  

4) Verlesung und Genehmigung der Niederschrift von 2018  

Peter Intveen stellte den anwesenden das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung zur 
Verfügung wie 2018 festgelegt und fragte die Versammlung, ob dies so genehmigt wird. 

Es wurde mit 14 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung abgestimmt. 

5a) allgemeiner Bericht  

Peter Intveen informiert die anwesenden über den aktuellen Planungsstand der Sanierung der 
Hubert Houben Kampfbahn. Weiter informierte er über die Präsidiumswahlen Wahlen am 28.09. des 
Gesamtvereins. Albert Höntges wurde als Präsident und Monika Brauers als Schatzmeisterin 
wiedergewählt. Vize Präsident Thomas Hauser ist ausgeschieden. Die Fußballabteilung wird nun von 
Phillip Coumans und Ludwig Gabelin als Vizepräsidenten im Präsidium vertreten. Weiter übernimmt 
P. Coumans mit Albert Höntges die Leitung der Gespräche mit der Stadt bzgl. der Sanierung der HH. 
PI bedankt sich bei beiden für Ihr Engagement.  

5b) Kassenbericht  

Sebastian Keussen verteilte den Kassenbericht von 2019 bis 2021 und erläuterte die Einnahmen und  

 2019 2020 2021 
Einnahmen 13.359,00 € 24.987,25 € 23.786,97 € 
Ausgaben 14.137,80 € 19.303,89 € 14.322,20 € 

 -778,80 € 5.683,36 € 9.464,77 € 
 

5c) Bericht der Kassenprüfer  

Ludwig Gabelin berichtet, dass er und Sami Sari die Kassen stichprobenhaft geprüft hätten und keine 
Beanstandung zu melden haben. Die Führung der Kasse sei wie immer bisher sorgfältig und 
ordentlich erfolgt.  

Ludwig Gabelin schlug als Anwesender der Kassenprüfer eine Entlastung des Schatzmeisters und 
seiner Vertretung vor.  

Es wurde mit 13 Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen abgestimmt. 

 

  



5d) sportlicher Bericht von Peter Intveen 

Junioren: 

Aktuell haben wir 8 Jugend Mannschaften leider können wir in der aktuellen Saison keine A und C-
Jugend stellen. Da wir aber 2 B und D-Jugend Mannschaften haben sind wir optimistisch, dass wir in 
der nächsten Saison wieder eine A und C-Jugend stellen können. 

Sehr erfreulich ist das unsere B- Jugend mit Ihrem Trainer Marc Olles den Aufstieg in die 
Kreisleistungsklasse geschafft hat. Dazu noch einmal herzlichen Glückwünsch. 

Weiter möchte ich über die positive Entwicklung unserer Kleinfeld Mannschaften berichten. Hier 
konnte unter Trainer Thomas Schneider nach dem Corona bedingten Lockdown viele neue Spieler 
gewonnen werden, so dass wir mit 3 Mannschaften wieder am Spielbetrieb teilnehmen. 

Senioren: 

Aktuell haben wir 2 Senioren Mannschaften. Unsere 1. Mannschaft spielt in der Kreisliga B, die 2. 
Mannschaft in der Kreisliga C.  In der Letzen Saison belegte unsere erste den 7. Platz unsere zweite 
nach schwächerer ersten Saisonhälfte durch eine sehr starke Rückrunde noch Platz 12 

Vor dieser Saison ist es uns gelungen den Großteil unserer Spieler zu halten und konnten 30 neue 
Spieler für uns gewinnen. Besonders erfreulich ist das wir 13 Spieler unserer letztjährigen A- Jugend 
in unsere beiden Mannschaften intergieren konnten. 

Aktuell stehen unsere beiden Mannschaften im oberen Mittelfeld ihrer Liga (jeweils 7. Platz) und wir 
sind zuversichtlich das wir noch die ein oder anderen Platz nach oben klettern können.  

Mittelfristig möchten wir unsere erste weiter verstärken, so dass wir in den kommenden Saisons 
auch um den Aufstieg in die Kreisliga A mitspielen. 

Alte Herren / Traditionself 

Unsere Alte Herren sind 2006 als damals zweite Alte Herren gegründet sind und haben aktuell 42 
Mitglieder zwischen 30 und 63 Jahren. Regelmäßig nehmen wir am Kleinfeld Spielbetrieb der Ü32, 
Ü40 und Ü50 teil. Hier konnten wir regelmäßig unsere Ü Runden auch gewinnen und an den 
Niederrhein Meisterschaften teilnehmen. In der letzten Saison haben wir die Ü40und Ü 50 Runde 
gewonnen. Bei dieser haben wir mit der Ü50 teilgenommen und Platz 6 erreicht, womit wir unsere 
Erwartungen nicht erfüllt haben. Klares Ziel und Vorgabe an den sportlichen Leiter Stefan Hanrath ist 
es die Ü50 Runde auf Kreisebene und bei den Niederrheinmeisterschaften zu gewinnen.  

Sportlicher und kultureller Höhepunkt in diesem Jahr war nach 2 Jahren Corona bedingter Pause die 
Teilnahme am Internationalen AH Turnier im schönen Kössen / Osterreich. Hier haben wir neben 
dem Sportlichen Kräftemessen mit namhaften internationalen Gegnern und Platz 7, wieder schöne, 
gemeinsame tlw. feucht, fröhliche Stunden verbracht. 

6) Aussprache zu den Punkt 5 

- Jochem Niessen: Bezüglich der Sanierung der HH. schlägt Jochem Niessen vor die Stadt Krefeld 
bezüglich eines alternativen Trainingsplatzes rechtzeitig zu informieren. 

- Jochem fragte nach ob die Mitgliedsbeiträge in den Einnahmen und Ausgaben einfließen. 
Sebastian Keussen verneinte dies. 

  



7) Wahl eines Versammlungsleiters  

Peter Intveen schlug Jochen Niessen als Versammlungsleiter vor. Jochen Niessen wurde einstimmig 
als Versammlungsleiter gewählt und nahm die Wahl an.  

Es wurde mit 14 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung abgestimmt. 

8) Entlastung des Vorstandes  

Jochen Niessen stellte 15 wahlberechtigte anwesende Mitglieder fest. 

Jochem Niessen schlug die Entlastung des scheidenden Vorstandes im Block vor. Der Vorschlag 
wurde angenommen. Der Vorstand wurde im Block wurde einstimmig entlastet.  

Es wurde mit 12 Ja-Stimmen und 3 Enthaltungen abgestimmt. 

Peter Intveen bedankte sich bei Thomas Hauser Jugendleiter und Ralf Scheuss 2. Schatzmeister für 
Ihr Engagement in den vergangenen Jahren. 

9) Neuwahlen der Kassenprüfer 

Vorschlag: Sami Sari und Ralf Scheuss  

Ralf Scheuss & Sami Sari (im Vorfeld - in Abwesenheit) erklärten sich bereit für die Wahl der 
Kassenprüfer zur Verfügung zu stehen. Sie wurden mit 14 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung als 
Kassenprüfer gewählt.  

10a) Wahl des Geschäftsführers  

Vorschlag: Peter Intveen (keine weiteren Vorschläge)  

Peter Intveen erklärte, für die Wahl zur Verfügung zu stehen. Er wurde mit 14 Ja-Stimmen und 1 
Enthaltung zum Geschäftsführer gewählt und nahm die Wahl an.  

10b) Wahl des zweiten Geschäftsführers  

Vorschlag Achim Jäkel (keine weiteren Vorschläge)  

Achim Jäkel erklärte, für die Wahl zur Verfügung zu stehen und wurde einstimmig zum zweiten 
Geschäftsführer gewählt und nahm die Wahl an.  

10c) Wahl des 1. sportlichen Leiters  

Vorschlag: Dominik Wloka (keine weiteren Vorschläge)  

Dominik Wloka erklärte, für die Wahl zur Verfügung zu und wurde mit 14 Ja-Stimmen und 1 
Enthaltung zum sportlichen Leiter gewählt. 

10d) Wahl des 2. sportlichen Leiters  

Vorschlag: Phillip Coumans (keine weiteren Vorschläge)  

Phillip Coumans erklärte, für die Wahl zur Verfügung zu stehen und wurde mit 14 Ja-Stimmen und 1 
Enthaltung zum sportlichen Leiter gewählt 

10e) Wahl des Platzkoordinators  

Vorschlag: Tim Borrenkort (keine weiteren Vorschläge)  



Tim Borrenkort erklärte, für die Wahl zur Verfügung zu stehen und wurde mit 14 Ja-Stimmen und 1 
Enthaltung zum sportlichen Leiter gewählt 

10f) Wahl des 1. Schatzmeisters  

Vorschlag: Sebastian Keussen (keine weiteren Vorschläge)  

Sebastian Keussen erklärte sich bereit, wieder für die Wahl des Amtes des Schatzmeisters zur 
Verfügung zu stehen und wurde mit 14 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung wiedergewählt.  

10g) Wahl des 2. Schatzmeisters  

Vorschlag: Ludwig Gabelin (keine weiteren Vorschläge)  

Ludwig Gabelin erklärte sich bereit, für die Wahl des Amtes des stellvertretenden Schatzmeisters zur 
Verfügung zu stehen und wurde einstimmig zum stellvertretenden Schatzmeister gewählt.  

10h) Wahl des Jugendleiters 

Vorschlag: Tim Borrenkort (keine weiteren Vorschläge)  

Tim Borrenkort erklärt sich bereit sich für die Wahl zur Verfügung zu stellen und wurde mit 14 Ja-
Stimmen und 1 Enthaltung zum Jugendleiter gewählt und nahm die Wahl an.  

10i) Wahl des stellvertretenden Jugendleiters  

Vorschlag: Thomas Schneider (keine weiteren Vorschläge)  

Thomas Schneider erklärt sich bereit sich für die Wahl zur Verfügung zu stellen und wurde 
einstimmig zum stellvertretenden Jugendleiter gewählt.  

10j) Wahl der Beisitzer 

Vorschlag: Stefan Hanrath (Einverständnis liegt schriftlich vor) & Nils Borrenkort (keine weiteren 
Vorschläge)  

Stefan Hanrath & Nils Borrenkort erklärten sich bereit sich für die Wahl zur Verfügung zu stellen. Sie 
wurden mit 14 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung zu Beisitzern gewählt.  

Nach der Wahl übergab Jochen Niessen als Versammlungsleiter die Versammlung an den 
Geschäftsführer Peter Intveen.  

Peter Intveen bedankte sich für das Vertrauen in Namen des gesamten Vorstands, welche dem 
Vorstand durch die Wahl entgegengebracht werde.  

11) Anträge  

Es lagen keine Anträge vor.  

12) Verschiedenes  

Peter Intveen bedankte sich zum Schluss noch einmal bei allen erschienenen Mitgliedern.  

Peter Intveen schloss die Sitzung um 20:30 Uhr. 


